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別記様式（第９条関係） 

  令和６年３月１日 

 

瀬戸内市議会議長 小谷 和志 様 

 

                報告者（産業建設水道班長） 小野田 光  

 

議会報告会の要望等記録票 

 

実施場所 議場 担当班 産業建設水道班 

実施年月日 令和６年２月10日 開始時刻 13時00分 

参加人数 19人 終了時刻 15時10分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

西須恵の家の前を観光客の車が多く通る。日本一の駄菓子屋を核として牛窓 

に観光発展していくことを考えては。 

また、福岡の市にも市外から多く来られている。 

福岡の市で、市民の意見を聞くようにしてみればどうか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

砥石山城へ車で行く際に道が狭い。道案内が少ない。周辺整備をし、足を運 

びやすくすべきでは。 

また、市内観光を誘導するようなメニューがない。二つの道の駅を活用して、

観光紹介や観光誘致をすべきでは。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

刀剣博物館の来客を瀬戸内市の観光へつなぐ施策を。 

市内の観光ルートを作り、アピールすべきでは。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

駅周辺のまちづくりはどうしていくのか。 

スタバ、マクドナルド、ユニクロなど若い人が集える店が必要ではないか。 

魅力あるまちづくりをすることが必要である。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

長船駅にタクシーが停まっており、市民の送迎が重なると、混み合っている。 

出入り口を同じ道ではなく、別の道で出来るようにすべきではないか。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

邑久駅駐輪場の実態把握をしているのか 

観光案内所は今後、どうなるのか。 

駅の内部の改善はできないのか。 

ロータリーが広すぎないか。無駄な空間が多い。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


